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Grenvillessur-la-Rouge

DEe Cceur ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

En conformité avec les articles 954 et 956 du Code Municipal du Québec, avis
public est par la présente donné qu'une séance extraordinaire du conseil
municipal aura lieu le mardi 9 décembre 2025 a compter de 18h00, a I'h6tel de
ville située au 88, rue des Erables, Grenville-sur-la-Rouge, afin d'adopter le
budget 2026.

En conformité avec les articles 954 et 956 du Code Municipal du Québec, avis
public est par la présente donné qu'une séance extraordinaire du conseil
municipal aura lieule mardi 9 décembre 2025 a compter de 18h30, a I'h6tel de
ville située au 88, rue des Erables, Grenville-sur-la-Rouge, afin d'adopter le plan
triennal d'immobilisations pour les années 2026-2027-2028.

Lors de ces séances, les délibérations du conseil et la période de questions
porteront exclusivement sur le budget et le plan triennal d'immobilisations.

DONNE A GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, ce 19 novembre 2025

PUBLIC NOTICE

In accordance with sections 954 and 956 of the Municipal Code of Québec, public
notice is hereby given that a special meeting of the municipal council will be held on
Tuesday, December 9, 2025, starting at 6:00 p.m., at the city hall located at
88, rue des Erables, Grenville-sur-la-Rouge, in order to adopt the 2026 budget.

In accordance with sections 954 and 956 of the Municipal Code of Québec, public
notice is hereby given that a special meeting of the municipal council will be held on
Tuesday, December 9, 2025, starting at 6:30 p.m., at the city hall located at 88,
rue des Erables, Grenville-sur-la-Rouge, in order to adopt the three-year
capital expenditure plan for the years 2026-2027-2028.

During these meetings, the deliberations of the council and the guestion period will
focus exclusively on the budget and the three-year capital plan.

GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, this November 19, 2025

o ey

Frangois Rioux
Directeur général et Greffier-trésorier

Director general and Clerk-treasurer




